

Kaylen Beemer

SPAN 3080 The Hispanic World: Latin America

Reading Report 4

En este texto creo que fue interesante aprender sobre el sistema colonial español en América, que duró más de trescientos años. Durante este tiempo, los pueblos indígenas sufrieron inmensas injusticias bajo el sistema de encomienda, donde los colonos explotaron a la población nativa. Un momento importante en la historia es el sermón del padre Montesinos, quien cuestionó el accionar de los colonos y fue un defensor de los derechos humanos. Es triste cómo no se nos enseña la verdadera historia de los colonos en las escuelas primarias de Estados Unidos. El texto también habla de Bartolomé de las Casas, un joven que dedicó su vida a defender a los pueblos indígenas. A pesar de los intentos de reformar el sistema discriminatorio, la explotación continuó y España perdió la mayor parte de su imperio en América debido a la rebelión de los pueblos colonizados.

Me siento muy terrible por el sufrimiento que soportan los pueblos indígenas y el borrado de comunidades. La valentía de personas como Montesinos y Bartolomé de las Casas me inspira a pensar en la importancia de hablar de las injusticias y no olvidar el pasado. La "Leyenda Negra" ilustra los crímenes cometidos y es difícil entender cómo los colonizadores pudieron ser tan brutales. Esto me hace considerar nuestra responsabilidad de aprender de la historia y no repetir los mismos errores. La despoblación de los pueblos indígenas es una tragedia que nunca debemos olvidar, porque las enfermedades y los malos tratos provocaron la desaparición de muchas culturas. En resumen, el texto enfatiza la naturaleza compleja del colonialismo y su impacto. Es un recordatorio de que es muy importante luchar por la justicia y la igualdad en la sociedad.